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光市医師会長就任にあたって

光市医師会会長福本寿雄

去る平成2年1月23日、光市医師会臨時

総会に於て医師会長に選任され、本年4月

1白より就任致しました。私は、御存知の

通り62才を過ぎても人聞が出来ておらず、

気が弱くオッチョコチョイの性格です。そ

のよ近頃動脈硬化が出て来て、人聞が次第

に頑固になリ又短気の面が出て参りました。

この様な人聞が医師会長などなれるはずも

なく又その器でないことは皆様と共に認め

るところであリます。その私が医師会長に

選任されたのですから、皆様よリ私が一番

購いている次第です。

しかし選任された以上は、その責任の重

大さに今後どの様にしたら良いものかと、

まるて・五里霧中の心境です。ただ幸いなこ

とに、今迄の名会長であった故林先生、故

大野先生又前会長の竹中先生の三人の先生

方の劃会長を10年間やらせて頂いたので、

それらの先生方のやり方を見様見真似で何

とか楽しい医師会をつづけていけたらと唯

々患っているだけです。

又有難いことに、副会長の富恵先生をは

じめ、若い優秀な先生方が理事をして頂い

ており、御活躍下さることを期待して、二

年間無事に任期を全うしたいと願っており

ます。

現在の医療情勢をみてみますと、本年4

月より診療報酬点数が改定され4%上昇し

たとはいえ、薬価基準の号下げがあり、実

質引上げ率は1%にしかすぎません。これ

では従業員の昇給も出来ない状態です。又

有床診療所の問題、休日露療、夜間診療所

の問題等、問題が山積みされており、今後

の医師会のあり方、医業経営に対する危慣

が切迫している現況であリます。

これ等に対する御意見や対策方法等を会

員の皆様から充分にお聞きして、県医師会

に対して発言し、 B本医師会迄届くような

パイプ役をさせて頂くのが私の責務のよう

に考えております。その為にも、竹中前会

長がよく言われた様に、医師会員同志で大

いに親睦をはかり、ある時は共に遊び、あ

る時は大いに口論して医師会員の横の連絡

を密にしていきたいと思っております。こ

とに光市立病院医局との横の連絡を密にし

て、お互いに勉強し、大いに支流を深めた

いと思っております。

今後ともよろしく御指導、御協力の程お

ねがい申し上げて就任の挨拶と致します。

（平成2年4月5日記）
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此の度、選挙で劃会長に選ばれましたが、

本当は、断リ度い気持で一杯です。その理

由は二つ。私の様な端患持ちの古い堅い頭

では、現在の目まぐるしい世相での医師会 易い様に補佐して行く積リです。

の運営、医師会発展への寄与は、難しいの

ではと考へているからです。もう一つは、

此処十年来、医師会の運営は、愛らぬ役員

だけが走リ廻って、会員は「吾、関せずJ

で、やり度い奴にやらせて置けと云う空気

が窺はれるからです。 （暴言かも知れませ

んが御容撤下さい。 、その様な意味で、若

い新鮮な考えを持った先生に、医師会の運

営を、御願いしたかったのです。

お断りしましたが、他の理事の先生方に、

御迷惑が掛りそうなので、此の周だけと云

う条件で引受けさせて頂きます、併し、引

受けたからには、福本会長の、腕がふるい

新理事となって

今、医師会での関心事は、山積していま

す。休日診療、老人健診、学校保健‘病診

連携、生涯研修、雇用問題等々。理事一人

の考えでは、持て余す事が多いのではない

かと患います。一つ一つの問題を、会員全

の英知をしぼって考えて頂き度いと思いま

す。俺は忙しいから、俺は用事があるから

でなく、皆で良い医師会を作る為に手を貧

して下さる様、御願いします。

少し云い過ぎかも知れませんが、新しい

年度の出発に当り、会員の先生方に心から

祖願いある一言です。

理事前田昇一

避けて通れるものならばと秘かに願って

いましたが、意に反し、この度理事に選出

され、とまどいと不安な気持でおります。

会務分担として、学校保健と産業保健の

二部門をおおせっかりました。前者は、光

医師会の長期継続事業として力を注いでこ

られたものであり、また後者は、これから

の時代、ますます重要視されるであろう分

野の一つでもあります。浅学葬才な私のよ

うなものの務まるものではないと患います

が、「トbJが云えないようですので、新会長

のもとで前任の諸先輩の御指導を仰ぎ、今

まで続いた事業を継承し、また県医師会と

光医師会とのパイプ役としての費務を果す

べく努力致します。会員の皆様には、友愛

と寛容の精神で、どうか宜敷く御指導下さ

いますようお願い申し上げます。
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日 曜 行 事 場 所 出席者

4 日 1光市医師 会ゴルフ光 カ ン ト リ ー 「 11 

6 1』と 光市医師会学校医部会 光市勤労ホーム 10 

13 ~ 理 事 .6. 光医師会館 9 = 
16 金 心電図研究会 光市立病院

ー
ニューシャンピアり20 火月 例 会（夕食伺） ひか 31 

25 I日 l光＝市会ボーリング大会光 ポ ウ jレ 30 

27 火 保 陰 点 数 改 正 説 明 会 光医師 A 館 50 ｜ 医療廃棄物説明会 = 

3 ）来年度学校教職員健診の件

（福本副会長）・

学校医部会の結論を了承

4）来年度担当理事分担の件

f福本副会長）

5 ）事務局員採用の件 〆福本副会長）

事務局員の退職申し出に伴なう新事務局

員の人選の検討

6 ）生涯教育担当理事協議会の報告

（赤崎理事）

3月13日伐） 午後7時30分～

光而医師会館

（出席者）竹中会長、橿本副会長

丸岩・富恵 ・赤崎・ 近藤・藤原

前田－舌村各理事

議題（報告・協議事項）

1ノ医療廃棄物の件 （竹中会長）

イ）医療廃棄物の範囲は医療をおこなうた

めに出た廃棄物はすべてである。

ロ）自己注射の回収を確実におこなうように

ハ）補助金の取設い

底師会に入れる

＝〉依頼する業者は周南設備工業とし、契

約は 1：年とする。

ホ）会員に業者選択を強制しない。

ヘ）3月27日に業者による説明会を開く。

2 ）周南地域救急医療対策協議会報告

（福本E副会長）

（新旧合同）A
E
 

事ま里

7 ）夕食伯月例会の件

8）その他

イ）夜間診療患者謁査表の件

ロ）定時総会開催日の件

ハ】光三師会ポーリングの件

二）ファクシミリ保守契約制度の件

ホ）第42回保健文化賞候補者の推薦につい

て
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月例会 （夕食付）

3月20日ω午後7時～

於ニューシャンピアひかり

〔竹中会長挨拶〕

私がお世話をする月例会は本日をもって

最後という事になり、非常に感慨をおぼえ

ているところです。 6年間、会の運営をや

らせていただき皆様方の御協力をいただき

大過なく役目を終りました事を非常に感謝

しております。

想いかえしてみますと、 59年に大野先生

のあとをうけて会長に就任しました時、県

の医師会の第一回目の代議員会に出席した

時に現在の県医師会副会長の藤野先生から、

今度光市が県の医学会を受け持つようにと

言われ、ドキッとしてこれはどうなる事か

と言う思いで持って帰りまして、皆様方に

いろいろはかりまして非常に盛大に県医学

会を成功させていただき、小さな医師会で

これだけの力を発揮したと非常に大きな誇

りと自信になった事を喜びと致しておリま

す。其後周南医学会を開催致しました事も

この自信につながった事と思っております。

内部的には大野前会長が編纂委員長とな

って光市医師会史を作りあげましたし、あ

るいは鹿田先生が定款改定委員長となって

1990 

n 
（ゴクロウサン←ーφアトヲヨ口シク）

を活発におこなっていくにつきましでも、

皆様方の御協力がないとなかなかスムーズ

にいかないという事で、本日この席で来年

度はどのようにしたらよいかという事、あ

るいは同じ事をやってももう少し蛮えてや

ったらどうかとか、各理事の先生方に対し

て皆様方の忌蝉のない御意見なり御要望を

いただいて、来年度の出発点にしたいとい

うふうに思っております。そういう意味で

本日が私の節目であると同時に来年度の出

発という事で意義がありますようお願いし

たいと思います。

0 （連絡事項）

イ）医療廃棄物の件

口）三種混合ワクチン液の医療機関購入の

件

ハ）平成元年度目医生涯教育制度終了によ

る申告について

二）医療事故再発防止について

ホ）ファクシミリ保守契約制度の案内の件

定款の改定をしていただいたり、いろいろ 0新入会員中川先生紹介

医師会の事をやらせていただきましたが、 0 （夕食会） 月例会終了後～

これもひとえに皆横方の句協力がなければ E ーー 一
成功しなかった、あるいは何事もできなか

ったというふうな事で皆様方が非常にそう

した点で積極的に祖協力下さいました事を

大変感謝しております。

いずれにいたしましでも今後医師会行事

5 
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（光市医師会ゴルフコンペ）

ゴルフ 2年連続優勝記

3月4日於光カントリークラブ

兼清照久

平成2年3月4日に光カントリーで行わ

れた光市医師会ゴルフコンペにおいて優勝

しました。ハンディはダブルペリア式で計

算されました。横山先生80、竹中先生92と

他にも好スコアを出された先生方も多かっ

たのですが、ネット70（グロス92）と、う

まく隠しホーjレで多く打った為か高ハンデ

イーをいただき、お蔭様で2年連続優勝と

いう栄光に輝きました。去年はグロス85で

回り、私のぺストスコアとなっており、医

師会コンペは相性が良いようです。

最近は少年野球 （丸山チーム）の指導そ

の他で、ゴルフの連習ができなくて残念な

のですが、野球の続習をすれば、他のスポ

ーツもそこそこできるのではないかと思え

るようになってきました。というのも、ゴ

ルフも優勝できたし、 3月258の三師会の

ポーリング大会でも準優勝と最多ストライ

ク賞をとれたからです。やはり基本は足腰

を強くすることでしょうかつ。次回は、横

山先生に負けないよう、ペスグ口をねらい

ます。 （平成3年3月30日）

成績表

竹中I46 I 46 I 92 I 1 6 I 76 I 9 

赤崎I45 I 45 I 90117.2172.81 4 

清水I73 I 66 1139144.8194.21 11 

須賀I50 I 51 I 101124.2175.61 8 

鳥枝144 I 54 I 98123.2174.81 6 

藤村I47 I 41 88112.4175.61 ? 

兼清I44 I 48 I 92 I 22 I 70 .優勝＇.. 

光武I44 I 49 I 93119.6173.41 5 

吉村I52 I 56 I 108 I 28 , 80 I 1 o 

横山I40 I 40 I 80 I 7.6172.4 

前田I48 I 50 I 98125.6172.4 

（オブザーバー堀田・森本）

県医師会・同関連行事等出席

1 ）周南地域救急医療対策協議会

福本副会長出席 3月1日

徳山保険センター

2）郡市医生涯教育担当理事協議会

赤崎理事出席 3月8目 黒医師会館

3 ）郡市保険担当理事協議会

近藤理事出席 3月22日 県医師会館

吉村理事出席
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（光三師会ポーリング大会） 3月25日於光ポール

光三師会ボーリング大会またまた優勝

福本寿雄

桜も満開、好天気に恵まれた3月25日（日）

午後3時半より光ポールに於て、光三師会

のポーリング大会を行った。参加人数27名、

応援団3名計30名で光ポールの10レーン全

部チャーターして開催した。

若い先生、若い女性の楽しそうな歓声に

かこまれて、ストライクを次々に出す人、

むつかしいスペアーをつづけてとる人、叉

ガーターばかりつYけてうなだれる人など

悲喜こもごもの光景であった。時間の蔀合

て.2ゲームで終了したので1時間余りで終

ってしまった。 5時より2階のミーティン

グ室で表彰式を行った。

成績は次の通リ （上位5人のトータル）

母体優勝 H立医師会 1,435点

2位歯制医師会 1 ,266点

3位薬剤師会 1 '197点

圧倒的な差で底師会が優勝した。

個人賞 優勝 須賀先生 398点

( 2ゲーム）

2位 兼清先生 319点

？位河内山崎先生 252点

9位 道上先生 240点

10位 藤原先生 226点

12位 前田先生 221点

20位 竹中先生 171点

巴B賞 中村（面先生 124点、

ストライク最多賞須賀先生9回兼清先生

9回で同点であったが年令で兼溝先生が受

賞した。

道上先生、前田先生はよく健闘されたが

残念乍ら賞品はなく参加賞のみであった。

団体優勝のトロフィーは三年連続医師会

が手中にした。

夜は6時半よりホテル松原屋で懇親会を

行い、女性とのデュ工、ソトなどカラオケで

賑やかな一夜であった。最後に賞品、採点、

などにいろいろお世話頂いた藤原先生に感

謝の言葉を申し上げたい。

光医歯会ゴルフコンペ

3月218 於周南Cc 
成績表

考警守
ー＝与み

；： ｜ ：間1~2*1; 
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光市医師会学校医部会

3月6日ω 午後1時～

光市勤労青年ホーム

（出席者）10名

議 題

1 ）来年度心臓病アンケート調査表変更に

ついて

福本副会長説明一変更を了承

2 ）来年度学校教職員の健康診断について

（討議結果）

（哨光市医師会に依頼があれば健診を受諾

する。

（口激職員の所贋する学校医がおこなう。

川健診の範囲は内診・採血 （末梢血・肝

機能検査・脂質検査等）にとどめる。

口健診の場所は学校・担当医医療機関の

どちらでもよい。担当医の選択とする。

保険点数改正説明会

医療廃棄物説明会

3 月27日~午後7時～

光市医師会館

1 ）医療廃棄物の件の説明会

業者一周南設備工業KK 

2 ）保険点数説明会

近藤理事、吉村理事

心電図研究会（第21回）

光市－下松医師会合同

3月16日幽午後7時30分～

光市立病院語講室

演 題 「心電図の読み方」

講師 徳山中央病院河野隆任先生

1990 

（症例、

1 ) 86才・字、主訴ー左胸部痛、

診断一心筋梗塞 （赤崎先生症例）

2) 80才・ ♀、 主訴ー前胸部絞掲感発作

持続性胸部激痛発作・異常発汗

診断一心筋梗塞 （河野先生症例）

:C~·云編集後記子去三

それにしてもずいぶん桜の開花の早い年

でした。 平成2年度のスタートですが、うit

市医師会にとって大きなニュースは医師会

長が変わられた事です。竹中前会長が6年

間会長職にたずさわられ、周知の通り会運

営に素晴らしい手腕を発揮されました。永

い間ご苦労様でした。変って福本内閣の船

出です。光医師会の表も裏も知り尽してお

られる福本新会長ですから、また一味違っ

た采配をふるわれる事と患います。

4月から新しい会務分担になり、力イホ

ウ （会報）から力イホウ ’開放）されると

思っておりましたが。またしばらくカメラ

のはいったパ、ソクをかついて・会場をウ口ウ

口する事になりました。肩の荷がいささか

重いようです。

ご無理なお願いをすると思います。

発行所

発行者

編集者

印刷所

（吉村）

博
司海舟

光市医師会
TEL 0833 ?2-2234 

福本寿雄

会報編集委員会

光市御崎町

中村印刷株式会社


